

*Prestation de serment des
gouverneurs et vice-gouverneurs
cubains*



La Havane, 4 juin (RHC) Les gouverneurs et vice-gouverneurs provinciaux de Cuba, élus le 28 mai dernier, assumeront leurs fonctions ce dimanche, devant le représentant du Conseil d'État désigné à cet effet.

Les Conseils provinciaux du pouvoir populaire seront également constitués avec pour mission de diriger et de promouvoir le développement économique et social des territoires.

Le gouverneur est le plus haut fonctionnaire exécutif-administratif de sa circonscription. Il organise et dirige également l'administration provinciale, pour laquelle il est assisté par l'organe administratif.

Il est également responsable devant l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement), le Conseil d'État, le Conseil des ministres et le Conseil provincial.

Sur son site Internet, l'organe législatif suprême a mis à la disposition du public une carte interactive avec des données biographiques, des photos et des informations d'intérêt sur les gouverneurs et les vice-gouverneurs de chaque province de la nation caribéenne. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324490-prestation-de-serment-des-gouverneurs-et-vice-gouverneurs-cubains>



Radio Habana Cuba